9月号 2024年9月2日

きりん組

2学期が始まりました。1週間会わなかった、ということもあってか始めの数日間は喧嘩もなく穏やかに過ごしていたのですが…。少し経つとまたいつものように「〇〇がやった!」「貸してくれない!」「順番守ってよ!」「ごめんねって言ってるじゃん!」とあちことでもめ事が起きています。兄弟姉妹のような遠慮のない関係だからこそのやりとりだな、とほほえましく見ています。



8月は熱中症警戒アラートの発令される日が非常に多く、水遊びを十分に行うことができませんでした。水と「ポイ」を 用意して金魚すくいごっこをしたり、かき氷を食べたり、冷たい色水で遊んだり、アラート発令に負けじと楽しく遊べる工 夫をしてきました。また、夏休み中の小学生が一緒になって遊んでくれたので、子ども達もたくさん楽しめようです。保育 者や保護者に対しての甘え方とはきっとちょっと違う、お兄さんにお姉さんへの甘え方を見ていると、新たな一面がとても 可愛いです。これからも小学生との時間をできるだけ多くつくりたいです。

2学期は行事がたくさんあります。一つのことに向かって皆で頑張る、という集団生活ならではの活動を通し、クラスの 一体感をより高めていきたいです。

小泉 優子

小学部

長い夏休みが終わり、学校は2学期が始まりました。今年は異常な暑さのため「熱中症警戒アラート」 がほぼ毎日のように出ました。そのため、室内で生活する時間が多かったです。最初の頃は「暇だ!」



「外に行きたい!」という会話もありましたが、日に日にこの生活が定着してくると1年生、2年生はシルバニアやレゴブロックを出して家族ごっこや自分たちで考えた遊びをしていました。3年生以上は、大部屋で怖い話をしたり、のんびりとテレビを見ていました。後半は高校野球(甲子園)に夢中になる姿も見られました。夕方は暑さが少し和らいで園庭に出ることができました。園児と一緒に泥団子や山を作ったり、おにごっこやだるまさんころんだをして体を動かして遊んでいました。

夏休み最終週には小学生恒例の食事会が行われました。OB・OG も参加して総勢26名で行いました。食事だけでなく往復歩いていくことも楽しみの一つのようです。今年の夏休みの思い出の一つになればよいです。

まだまだ夏休みに浸っていたい子ども達ですが、2学期も学校生活を楽しみながら頑張ってほしいです。

佐藤三枝子

9月の予定

7日(土)保護者参観(小学部休園)

16日(月・祝)敬老の日 休園

2 1日(水)避難訓練

22日(木)誕生会

23日(月•祝)振替休日 休園

カレーの日

4日

11日

18日

25日



9月生まれのおともだち

